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令和 5年会計人会の定期総会は道都札幌で開催。その玄関口の「さつえき（JR札幌駅）」は、新幹線工事
によって、刻々とその表情を変えています。道民に長年親しまれた「ESTA」も 8月末をもって閉店し、
新たなランドマークに生まれかわります。
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ご挨拶
北海道ミロク会計人会

会　長　中　村　泰　道

　第 48 回の定期総会は、2023 年 7 月 21 日、
札幌の地において盛会裡に終えることができ
ました。前回の北見開催ではまだマスクをさ
れている方も多くいらっしゃいましたが、今回
の総会では多くの方がマスクを外されて、文
字通り「顔のよく見える」開催になったことを
心踊る思いで実感しておりました。
　関係各位のご協力に心より御礼申し上げます。

　さて、私中村は、第 44 回の定期総会（in 函
館）にて中原章博先生の後任として北海道会
会長に就任させていただいたのですが、それ
からはや 4 年が経過いたしました。恥ずかし
ながら、ようやく最近になってちょっとずつ勝
手が分かってきたりもいたしまして、今総会で
は事業計画の策定について、ちょっと長めに
自分の思いを語らせて頂いたりした次第でご
ざいます。

　その就任当初のごあいさつから継続してか
かげさせて頂いているのが、私なりに考えて
いる会計人会の活動方針の大きな 2 つの柱で
す。今後もこの 2 つの柱を軸に、皆様にとっ
て「入ってよかった」会計人会となるよう努め
て参ります。

①　会員の皆様の研鑽、情報収集、懇親のニー
ズにお応えすること。
　会員の皆様から寄せられたご意見・ご要望
を参考にして、各種研修会（職員の方の研修
も含みます）や情報交換会、意見交換会を開
催するほか、最新の情報、重要性の高い情報を、
広報紙や WEB ページ等を通して会から皆様

に積極的に提供いたします。また、会員同士
の懇親をより深めることで、上記の情報交換
会等や下記の MJS への提言等に関する議論も
活発化するのではないかと考えております。
　これらに加え、北海道会として今後連合会

（全国会）を巻き込んで会全体として実現した
く考えていることの 1 つが、MJS 独自のシン
クタンク等が回答した実務上の質疑応答事例
のデータベース化です。早晩に実現できるも
のではないと思われますが、こうした皆様に
とって有用なサービス構築への働きかけも積
極的に行っていきたく考えております。

②　MJS システムへの「愛を込めた、どぎつい」
提言行うこと。
　会計事務所が質の高いサービスをリーズナ
ブルにお客様に提供するためには、業務の効
率性を阻害する使い勝手の悪いシステムを
使ってはならないと考えます。
　また、かつて効率性をもたらしていたシス
テムも、昨今の新技術等を生かした機能改善、
開発に関する競争の激化を背景に、相対的な
利便性が劣る結果となるリスクを常にはらん
でいます。
　業界大手の MJS システムにおいてさえもそ
の影響は甚大で、このような荒波を乗り越え、
お客様に対するサービスの質の維持・向上を
実現するためには、会計人会としては、いわ
ば身内ともいえる MJS に対して、ユーザーと
しての会員の忌憚なき声を意見として届ける
ことが重要と考えます。身内だからと遠慮する
のではなく、身内だからこそできるどぎつい（だ
けど愛のある）提言も積極的に行ってまいり
たいと考えております。

　今後も皆さまのご参加とお力添えを賜れま
したら幸いでございます。
　どうぞよろしくお願いいたします。
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第第4848回 回 定期総会報告定期総会報告

総務委員長　町 屋 敷　秀　勝

▲記念講演会の様子

　令和 5 年 7 月 21 日（金）午後 3 時より、札幌市
内の京王プラザホテルに於いて本会第 48 回定期総
会を開催いたしました。北海道ミロク会計人会の会
員 38 名の出席と MJS からは是枝周樹代表取締役
社長、その他多数の役職員のご来賓を迎えての総
会となりました。
　当日は定期総会を記念して Japanese Ramen 
Noodle Lab Qの店主であります平岡寛視様に「ラー
メンの未来と可能性」についてご講演いただきまし
た。その際に TBS 放送「情熱大陸」ご出演 VTR
を上映し、皆様真剣な眼差しで見入っておりました。

　総会はこの記念講演の後に行われました。
　久保且佳副会長の開会宣言の後、物故会員に対
します黙祷を行い、中村会長のご挨拶をいただきま
した。
　札幌地区会の菊池洋一会員が議長となり令和 4
年度の事業報告と決算の承認、令和 5 年度の事業
計画と予算の承認、また役員改選の承認をいただ
きました。
　その後、次期開催地を苫小牧・室蘭地区に決定

して議案はすべて終了。各地区会からの報告事項
を終えて議長の退任の後にコーヒーブレイクとなり
ました。

　再開後はミロク会計人会連合会の竹内信明参事
より 11 月の全国統一研修会「大阪大会」の案内が
あり、最後に北海道税理士会副会長の菅原一朗様、
是枝周樹株式会社ミロク情報サービス代表取締役
社長と石川哲士株式会社ミロク情報サービス取締
役常務執行役員からのご挨拶をいただき定期総会
は盛会裡に終了いたしました。

　懇親会会場で集合記念写真撮影の後、懇親会を
開催、MJS 札幌支社職員と出席者も含めた「きつ
ねダンス」や札幌中心に活躍している jatta の声量
感あるメロディーを楽しんだ次第です。

　翌日はサッポロビール園にて昼食会が開催されま
した。
　定期総会が成功裡に終えたことは札幌地区会会
員の皆様と MJS 札幌支社の皆様のご協力の賜物と
この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとう
ございました。
　今後も北海道ミロク会計人会の活動にご理解い
ただきご支援賜りますようお願い申し上げます。

▲定期総会の様子
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第48回定期総会札幌大会の御礼第48回定期総会札幌大会の御礼

札幌地区会　会長
　島　元　宏　忠

　令和 5 年 7 月 21 日（金）13：30 より、京王プ
ラザホテル札幌に於いて、本会第 48 回定期総会
を開催いたしました。北海道ミロク会計人会の会
員 38 名の出席と、MJS からは是枝周樹代表取締
役社長をはじめとした多数の役員のご来賓、MJS
社員 25 名をお迎えして、総勢 63 名での総会とな
りました。

　たくさんの方にお集まりいただき、そして総会
において、すべての議案に承認いただき、滞りな
く終了したことに感謝申し上げます。

　記念講演について、ご報告させていただきます。
　Japanese Ramen Noodle Lab Q（ラーメン Q）
の代表の平岡寛視様をお招きして、「ラーメンの
未来と可能性」と題して、ご講演をいただきまし
た。
　ラーメン Q さんは札幌時計台の近くにあり、
超人気店でいつも行列のお店です。私も並んで食
べているラーメン Q ファンの一人です。
　定期総会の実行委員会に於いて、講演はどなた
にお願いしようと実行委員の皆さんと頭を悩ませ

ていると、中村会長から「ラーメン Q の代表の
方はどうですか？情熱大陸にも出演した方です。」
と提案がありました。私の中では、二つ返事で
OK と言いたいところでしたが、札幌地区会会長
という役職を全うするために、冷静な振りをして、
皆さんにご意見を聞きながら、反対意見が出ませ
んようにと願っておりました。
　無事に平岡様に講演を依頼することとなり、そ
して平岡様も承諾していただきました。
　私が並んでいただいていた一杯のラーメンには
これほどの想いが込められていることがわかる熱
い講演でした。今後のラーメンはさらにおいしく
いただけると思います。
　そして、懇親会では、ラーメン Q さんのお取
り寄せ商品の販売もしており、当然購入させてい
ただき、自宅でおいしくいただきました。

▲記念講演会の様子

▲記念講演会講師の平岡様

▲懇親会：札幌地区会会員登壇の様子
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第第4848回 回 定期総会に参加して定期総会に参加して

サッポロビール博物館見学・昼食会に参加してサッポロビール博物館見学・昼食会に参加して

▲懇親会の様子 ▲ jatta さんの歌唱

▲集合写真

旭川地区会
　舘　田　亘　彦

札幌地区会
　相　髙　佑　介

　札幌市で開催された定期総会と
記念講演に参加させていただきま
した。

　記念講演は身近なラーメンを題材としたお話し
にも関わらず内容は非常に興味深く、全国の生産
者を自ら回って食材を確認するなどラーメン作り
に対するこだわりを感じ、また、店舗で食べたラー

　第 48 回定期総会　札幌大会が
無事に終了した翌日に、サッポロ
ビール園にて開催された昼食会に

参加しました。私は札幌市民ではありますが、サッ
ポロビール園は何年かぶりであったため非常に楽
しみにしておりました。
　まず、サッポロビール博物館を見学しました。
サッポロビール園には過去に何度も訪れていたの
ですが、恥ずかしながら今回初めて見学しました。
印象に残っているのは、何といっても自由見学で
最初に現れる大釜です。かつて実際にビール製造
に使われていたという銅製の釜で、その大きさは
圧巻でした。
　見学を終えて昼食会はサッポロビール園内の
ガーデングリルで行いました。ジンギスカンはも
ちろん美味しかったのですが、その日は気温が約
30 度ありました。のどの渇きを我慢して飲んだ

メンもお話のとおりすばらしいものでした。
　定期総会においては活発な活動報告や新たな決
意が伺える令和 5 年度事業計画など組織の活性化
に期待が持てる内容でした。
　また、懇親会では流行りのキツネダンスや
jatta さんの歌を楽しみつつ他の参加者との交流
もでき、記念講演から総会、懇親会まで充実した
時間を過ごすことができました。
　定期総会の開催にあたって尽力していただいた関
係者の皆様にはこの場を借りて御礼申し上げます。

サッポロビール園限定のプレミアムビールが格別
でした。その他にもビールがたくさんあり、若干
飲み過ぎてしまったように思います。大変楽しま
せていただきました。
　新型コロナウイルスも徐々に落ち着いてきたよ
うに感じますので、また、皆さんとこのように楽
しみたいと願っております。
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委員会報告

　総務委員会の令和 5 年度の活動計画は次
の 7 項目を掲げています。
①会員増強のための施策を検討し、入会率
アップを目指す。
②各地区会活動事業に対し北海道会役員の参
加促進を行い、情報の共有化を図るために
WEB も活用した研修会・意見交換会を開催
する。懇親会などでも会員相互の親睦や地区
会会員事務所との情報交換の機会を創る。
③会則、規程について必要がある場合継続
して改正検討を行う。
④賛助会員を対象に正会員へ登録変更の促
進と新規開業若手事務所所長の加入促進の
ため MJS と協力して WEB 研修も活用し
た研修会を開催する。

⑤「ミロク会計人会の財務基盤強化・株式
会社ミロク情報サービスの収益拡大」に資
する業務を推進する。
⑥ LINE 公式アカウントや会報誌を活用
し、会員から支援内容について意見収集を
行い、フィードバックを行う。
⑦第47回全国統一研修会大阪大会に協力する。

　各委員会と連絡協調し、各会員と得意先
企業のためミロク会計人会を通じ活動して
いきたいと考えています。
　また、総務委員会の構成員の充実と地区
会の連絡協調のため現在委員のいない函館
地区および帯広地区から 1 名ずつ増員した
いと考えています。

委員長　町 屋 敷　秀　勝

総務委員会活動計画

委員長　阿　部　幸　蔵

　この度の定期総会におきまして大西啓二先
生より広報委員長を引き継ぎました阿部です。
　コロナ後の新しい時代の状況を広報して
いきたいと思いますので、どうぞよろしく
お願いします。活動計画は次の 6 点です。
　①悠久の大地発行
　　9 月と 1 月の発行に努める。
　②チャネル
　　北海道担当号の取材協力を行い、北海

道らしい特色を出せたらと思います。
　③全国統一研修会大阪大会参加促進に協
力する。
　④LINE公式アカウントを有効に活用する。
　⑤会計事務所運営に関する技術やツール
の事例を紹介する。
　⑥北海道会公式キャラクターの選定を行
う。

広報委員会活動計画

　今年度はコロナウイルスの影響で中止して
おりました若手税理士の意見交換会である「ポ
プラの会」を再開したく考えておりますので、
是非皆さまのご参加をお待ちしております。
　税経システム研究所講師による研修会
も、例年通り計画しております。研修受講

義務について税理士会の表彰規定にも関わ
るような改正もあったようです。我々研修
委員会でもアンケートをもとに素晴らしい
研修講師にお願いしておりますので、一層
の受講拡大をお願い申し上げます。

研修委員会活動計画

委員長　浦　田　敏　仁
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①システム改善に関する意見・要望アン
ケートを年 4 回（6 月、9 月、12 月、3 月）
実施し収集した意見・要望を委員会で検討
し改善提案を行う。また、システム要望・
回答についてまとめて会員にフィードバッ
クしていきます。
②会計事務所運営に関する技術やツール

（クラウド、WEB 会議、遠隔操作ツール、
RPA、各業務システム等）それらを用い
た事務所内の管理・運営体制の事例につい
て、研修、情報交換会等を通して情報提供
していきます。

③株式会社ミロク情報サービスと連携し各
システム研修会の際に意見交換会や業務シ
ステムの説明会を開催し委員会発信の有益
な情報を提供しシステム理解度や満足度の
向上を行います。

　今年度、システム開発委員会の委員長と
なりました小林です。事務所運営をより生
産性を高め効率的に進めていくためにも、
改善要望等を収集しそれをカタチにしてい
きたいと思っております。1 年間よろしく
お願いいたします。

システム開発委員会活動計画

委員長　小　林　勝　彦

　昨年は、税理士法の改正があり事務所の
DX 化は避けて通れなくなっています。ま
た、事務所の人手不足についても常態化し、
事務所の合理化、効率化がより一層求めら
れてきています。今年度の委員会は、会計
事務所の業務改善や効率化、生産性を上げ
るための有益な情報を発信していきたいと
考えています。具体的には次の 3 つをあげ
ています。

① AI-OCR や CSV 取り込みなど仕訳の自
動化に関して MJS の業務システムを活用
した研修会や情報交換会を行う。
②電子帳簿保存法改正後の事務所業務のデ
ジタル化について研究し情報提供を行う。
③会計事務所内の管理や運営に関して、
MJS の事務所管理システムを中心に活用
している事務所を取材し情報発信を行う。

情報ネットワーク委員会活動計画

委員長　久　保　且　佳

編集
後記

　初めてこの欄を担当します阿部です。
　唐突ですが、ミロク会計人会の名前の由来である「弥

ミ

勒
ロク

菩
ボ

薩
サツ

」の事を調べてみました。釈
迦の死後、未来に出現し釈迦が救いきれなかった人々を救ってくれる菩薩との事です。
　広報誌が、みなさんにとって少しでもお役に立ち、救いの一助になれば幸いです。

広報委員会委員長　阿部　幸蔵
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　この度の定時総会で北海道ミロク会計人会の理事を退任することとなりました。5 年以
上の期間に渡り、広報委員長をさせて頂きましたので、名残り惜しい気持ちがありますが、
私事ですが、理事として活動するのに不都合が生じてしまいました。
　大変申し訳なく思っております。
　今後はミロク会計人会の一員としてご協力したいと思っております。

理事退任のご挨拶
大 西 啓 二

　このたびの定期総会をもちまして北海道ミロク会計人会理事を退任することとなりまし
た。理事の任期中は旭川地区会会長もさせていただきました。任期中はコロナ禍の真っ只
中で、対面での活動が制約される時期が多かったのが現実でした。十分な活動が出来ず、
地区会員の皆様には申し訳ない気持ちでいっぱいでございますが、なんとか次の会長へバ
トンタッチすることができました。任期中は大変お世話になり、ありがとうございました。

理事退任のご挨拶
中 島 幹 雄

　この度旭川地区会会長に選任されました増田です。コロナ感染症が 2019 年 12 月から発症・
拡大し約 3 年半、生活の自粛が要請されましたので各種の活動も制限されていましたが、よ
うやく自粛も緩和されました。会員の皆さんとミロク会計人会様のご理解とご協力を賜り、
研修会・懇親会と積極的な会活動に努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

理事就任のご挨拶
増 田 寛 司

　10 年以上に渡り勤めさせていただきましたシステム開発委員長を退任させていただくこ
ととなりました。連合会の委員会にも参加させていただき、たくさんの勉強をさせていた
だきました。そして、委員会の後の懇親会、懇親旅行などでも楽しい経験もさせていただ
きました。今まで、ありがとうございました。

システム開発委員長退任のご挨拶
島 元 宏 忠

理事就退任のご挨拶理事就退任のご挨拶
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　基調講演と各分科会につきましては、下記が予定されております。

基 調 講 演：タレント・元衆議院議員／西川きよし氏「人生は小さなことからコツコツと」
第 1 分科会：ミロク会計人会連合会　システム開発委員会
　　　　　　「いまさら聞けない話せない、インボイスと電帳法」
第 2 分科会：有限会社産業情報化新聞社　代表取締役／竹原信夫氏
　　　　　　「元気な中小企業の秘密はあいうえお経営」
第 3 分科会：京都精華大学前学長／ウスビ・サコ氏
　　　　　　「多様性を重んじる日本における共創社会の構築に向けて」

　困難な状況に置かれた際、人にとって最も大切なものは信念でも希望でもなくユーモアです。
　あらゆる事象をお笑いに昇華する大阪での研修会は、ミロク会計人会の活性化と会員事務所及び関与先企
業の発展に貢献できると考えます。是非、全国統一研修会大阪大会にご参加ください。皆様のお越しを心待
ちにしております！

　近畿地方の全国統一研修会開催
は、2011年 京都大会以来12年ぶ
りです。
素晴らしい大会にすべく、アイデア
と熱意溢れる先生方にご支援いた
だき、皆さまをお迎えする準備を
着々と進めております。大阪ならで
はの笑いと食文化を存分に楽しん
でいただきたいです。
　皆さまのご参加を心よりお待ち
しております。

　「開催地：大阪」としての全国統一
研修会は実に36年ぶりとなります。
　ご来場いただく皆さまにより楽
しんでいただけるよう、準備委員会
の先生方を中心に活発な議論が繰
り広げられております。私ども大阪
支社も総出でご支援してまいりま
す。
　たくさんの方々のご参加を心よ
りお待ち申し上げております。

近畿会はこんな組織 !!

　近畿ミロク会計人会（近畿会）は近畿税理士会とエリ
アを同じくし、京都（京都府、滋賀県）、大阪（大阪府、奈良
県、和歌山県、兵庫県の阪神間）、兵庫中央（兵庫県のうち
神戸を中心とした区域）、兵庫西（兵庫県のうち姫路から
北へ日本海側まで）の４つの地区会があり、それぞれ個
性を持ちながら普段は地区会ごとに活動しています。
　ただし認定研修は、近畿税理士会から認定を受けた団
体だけが行えることになっており、団体名に企業の名称
は使えず、財政面でも会計人会やＭＪＳから補助を受け
ることはできません。近畿会では「近畿税制研究会」とい
う認定団体を設けて活動していますが、それ故に認定研
修の実施を通じて各地区会の意思疎通が図られていま
す。（近畿会名誉会長・植田 卓先生）

左：研修の模様
右：懇親会の模様

MJS近畿圏統括部長
宮崎 健史

MJS大阪支社長
生方 達也

◆ お申込締切日 ◆
懇親パーティー、懇親ゴルフ大会、記念旅行、ご宿泊の手配 ：9月29日（金）
基調講演、第 1 分科会、第 2 分科会、第 3 分科会 ：10月27日（金）
※いずれも定員に達し次第締め切らせていただきます。

大阪大会
開催概要ページ

第 47 回全国統一研修会 大阪大会が 11 月 9 日（木）
にリーガロイヤルホテル大阪にて開催されます。
近畿会で掲げたテーマは「笑う門には福来る　なに
わ友あれ大阪でっせ！」です。
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き た の 泉

　入社後は旭川本社での研修となった。最初「二週間ぐらいでい
いよ」とかる～く言われ夫にもそう言って家を出たが、結局 4 月
から 11 月まで旭川の実家で暮らす事となった。まさかの旭川で
の単身赴任生活である。
　生活は激変した。週末は札幌に帰っていたが、溜まっている家
事をするだけで精一杯で心の余裕がなかった。夫も大変だったと
思うが、人間なので事情を理解してくれる。問題は可愛い我が家
の飼い猫だった。この猫が家庭内ストーカーで私の後をついてき
て基本一緒の空間にいる。隙あらば膝に乗ってくる様な子だ。い
きなり私が毎日帰って来なくなった事情など（一応、説明したが）
わかるわけもなく物凄く寂しかったらしい。ある日気づいたら猫
のお腹がハゲていた。ふかふかだったお腹が見事なまでのつるっ
パゲである。こんな面積がハゲるまで気付かないなんて…と激しく後悔し、その後はもう掃除なん

てしなくても死なない！と割り切り、札幌に帰っ
た時は猫ファーストな生活にした。その甲斐あっ
てか猫のお腹はうっすらと毛が生えてきたが反比
例して家の中は荒れた。が、夫ともども猫の毛の
方が優先である。やむを得ない。
　その後、無事、単身赴任生活も終了。猫のお腹
にも順調に毛が増えてきたがもとのふかふかには
程遠く家も雑然としたままである。そんな中、先
日 50 歳の誕生日をむかえ、これを機に生活を見
直し、断捨離でもしてみようかな…という年齢に
なった。とりあえず不用品の処分を始めたが捨て
ようと思う箱には猫が入り（捨てられない）、確
認しようと広げる書類の上にも猫が来るのでさっ
ぱり捗らないが、猫は楽しそうなのでまぁいいや
と思っている。

自己紹介
　私は旭川の出身で現在は札幌在住です。ご縁があり現在の税理士法人に令
和 4 年 4 月に入社させて頂きました。
 札幌地区会　若松　元子

「猫と私」
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北3条広場

北3条

西1丁目西2丁目西3丁目西4丁目西5丁目

北4条

北5条
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地下鉄
さっぽろ駅

地下鉄
さっぽろ駅

北海道庁
赤れんが庁舎
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JR札幌駅

大丸
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D-LIFEPLACE札幌 9階
MJS札幌支社

MJS 札幌支社のご紹介

地区会の取り組みのご紹介〜旭川地区会〜地区会の取り組みのご紹介〜旭川地区会〜
8 月 3 日　旭川地区会の懇親会が開催されました
　当日は、北海道税理士会の DX フォーラムが開催され、多くの会員と顧問先の出席に合わせて、会員
相互の親睦を図るため大雪地ビール館において懇親会を開催しました。
　MJS を始めとする会計ベンダーと、RPA などの事務効率を主とする企業の展示を見学した後の懇親会
では、22 名の会員及び事務所職員から「目から鱗」の意見交換が行われビールとジンギスカンが進むよ
進む…ススム君でした。今後は、これらを有効に活用し事務の一層の効率化に努めて行ければと、感慨
深い懇親会を実施することができました。

旭川地区会会長　増田　寛司

▲旭川地区会懇親会の様子① ▲旭川地区会懇親会の様子②

〈札幌支社移転のお知らせ〉
令和 5 年 9 月 25 日より、新支社にて営業を開始致します。
新住所：札幌市中央区北 3 条西 4 丁目　D-LIFEPLACE 札幌　9 階

　駅前通りに面した新しいビルへの移転ということで、社員一同ワクワクしています。
　JR 札幌駅西改札から南口へ出て 1 条南下、または、地下街を通ると札幌駅からチ・
カ・ホに入ってすぐ右手のビルです。
　会議室も複数になり、委員会の同時刻開催も可能になります。
　ちょっとした休憩スペースもご用意しておりますので、会合や待ち合わせの前の時
間調整などでもお気軽にお立ち寄りください。 札幌支社　支社長　内山智晴
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